

Fenster schließen

SÜDKURIER

Laufenburg

11.01.2005

Gewehr und Pistole im Anschlag



Die erfolgreichen Schützen des Neujahrsschießens und die Vereinsmeister (Jugend) von links: Daniel Fäder, Christoph Briegel, Florian Fäder, Christoph Leitner, Martin Eichmann, Luca Di Gregorio, Dominik Graner, Michael Böhler, Sandra Thome, Markus Eichmann, Andreas Thome, Michael Schmidt, Benjamin Brix und Oberschützenmeister Manfred Frei. Foto: Charlotte Fröse

Laufenburg (cha) Im großen Kreis der Schützenfamilie wetteiferten am Sonntag insgesamt 27 junge und alte Schützen beim Neujahrsschießen des Laufenburger Schützenvereins im Luftgewehr- und Luftpistolenschießen. Die besten Schützen wurden mit Pokalen und Neujahrsbrezeln ausgezeichnet. Geehrt wurden zudem die besten Jung-Schützen der Vereinsmeisterschaft 2005. Oberschützenmeister und Jugendleiter Manfred Frei freute sich über die rege Teilnahme und die sportlichen Leistungen der Laufenburger Schützen.

Es wurden mit dem Luftgewehr 20 Schuss und mit der Luftpistole zehn Schuss abgegeben. Für die besten Schützen gab es einen Pokal, den Michael Schmidt mit 187 Punkten im Luftgewehrschießen und Herbert Eichmann mit 87 Punkten im Luftpistolenschießen errangen.

Zweiter in der Kategorie Luftgewehr wurde Jungschütze Markus Eichmann (183), Thomas Würth erreichte mit 181 Punkten Platz drei. Beim Schießen mit der Luftpistole sicherte sich Norbert Michalik mit 78 Punkten Platz zwei und

Michael Schmidt (78) den dritten Rang.

Bei der Vereinsmeisterschaft der Jungschützen belegten bei der Jugend Martin Eichmann, Sebastian Schledermann und Andreas Thome die ersten Plätze, sowie Sandra Thome als einzige weibliche Schützin. Bei den Junioren waren es Christoph Briegel, Dominik Graner und Benjamin Brix. Markus Eichmann, Christian Leitner und Michael Böhler waren die drei besten bei den Junioren über 18 Jahre.